

# インフォメーション

## 一徳での例会風景



白井靖会長エレクトと中村大祐副幹事。次年度ツートップ!!



浅沼良成会員ご夫婦。おめでとうございます!!

### 次回予定

8月 19日 **定例会**  
会 場/ 銀座アスター  
点 鐘/ 12:30~

卓話:彩の国子ども支援ネットワーク 川口センター  
野本陽吾 様

※8月12日は、休会になります。

### 次々回予定

8月 26日 **定例会**  
会 場/ 一徳3F  
点 鐘/ 12:30~

卓話:明治安田生命 浦和支社  
市場統括部長 若杉幹雄 様

# 2021-2022 KAWAGUCHI ROTARY CLUB

川口 RC  
Weekly Report

No.04

●定例会  
第2980回  
2021年8月5日配布

●事務局  
〒332-0012 川口市本町1-18-5 NTTビル1F  
TEL 048-222-0124 FAX 048-222-0118  
http://www.kawaguchi-rc.com  
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp



2021-22 年度  
会長:早船 雅文 幹事:網谷 徹己

Rotary

国際ロータリー第2770地区  
第11グループ



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

## あいさつ

早船 雅文

皆様、こんにちは。7月第4例会を始めます。  
本日は、小高先生の卓話を楽しみにしております。お話は、今までにお仕事上携わったことからと思いますが、今日は職業奉仕のロータリーの原点についてお話します。  
1923年RI会長のガイ・ガンディカー氏は、レストラン協会の道徳律を作りました。若年労働者の深夜労働が当たり前だった時代に、現在の労働基準関係諸法や就業規則と全く引けを取らない規約を定め、さらに職業倫理基準・接客態度・サービス・取引関係・同業者対策・行政との関係といったものを事細かく決め、それを守っていったのです。  
1920年、アメリカに禁酒法が制定され、期を一にしてマフィアがシカゴで活動を開始します。このレストラン協会の道徳律は、禁酒法の絡みでマフィアのターゲットになったレストラン業界を防衛するために、ガイ・ガンディカーが作ったものと言われています。  
シカゴロータリークラブの元会長ヘンリー・チャンバリン大佐は、シカゴ市防犯委員長に任命され、マフィアの粛正に乗り出し、1920年マフィアの息のかかった保釈保証人を告発しました。同じく元会長のローシュ大佐は、マフィアとグルだった警察を徹底的に粛清し、シカゴ市の犯罪防止に大きく貢献しました。アル・カポネはこの時代大活躍をしていましたが、1931年連邦警察によって所得税法違反で逮捕されました。  
ロータリークラブが、一般大衆の人々から尊敬の念で見られるようになったのは、当時シカゴに台頭したマフィアと互角に戦ったことが大きかったと思います。ロータリーの4つのテストやロータリーの目的にも職業奉仕の精神が受け継がれています。

